

معالي رئيس هيئة الأوراق المالية الاكرم
عمان - الاردن

وتفضلوا معاليكم بقبول فائق الاحترام ،،

رئيس القطاع المالي

1 Nov 1957

بسم الله الرحمن الرحيم



هيئة الأوراق المالية

دائرة الإفصاح

النتائج الأولية للشركات المساهمة العامة

أولاً: المعلومات الأساسية:

- اسم الشركة شركة عالية – الخطوط الجوية الملكية الأردنية
- القطاع: النقل

- رقم وتاريخ التسجيل: (342) 05 / شباط / 2001.

- رأس المال المصرح به: 246,405,342

- رأس المال المكتتب به والمدفوع: 146,405,342

- اسم رئيس مجلس الإدارة: معالي السيد سعيد سميح طالب دروزة

- اسم المدير العام: عطوفة الكابتن سليمان رضا احمد عبيدات

- اسم مدقق الحسابات الخارجي: . ارنست ويونغ

- العنوان البريدي للشركة: ... 302 عمان 11118 الأردن.

- تلفون: . 0096265202010

- فاكس: . 0096265686210

- بريد الكتروني: Feras.Qarrain@rj.com

نصت الفقرة (أ) من المادة (3) من تعليمات الإفصاح لسنة 2004 والصادرة بالاستناد إلى قانون الأوراق المالية رقم (76) لسنة 2002 على ما يلي:-

"على الشركة المصدرة نشر نتائج أعمالها الأولية بعد قيام مدقق حساباتها بإجراء عملية المراجعة الأولية لها، وذلك خلال خمسة وأربعين يوماً من انتهاء سنتها المالية كحد أقصى وتزويد الهيئة بنسخ عنها".

٧

ثانياً: النتائج الأولية المقارنة (الف دينار)

2015	2016	
98,909	70,643	1- إجمالي الأرباح التشغيلية
21,027	(24,485)	2- (خسارة) ربح السنة المتوقع قبل الضريبة
(4,994)	(80)	3- مخصص ضريبة الدخل على الأرباح المتوقعة
16,033	(24,565)	4- (الخسارة) الربح بعد الضريبة:-
16,008	(24,599)	أ- حقوق مساهمي الشركة في الربح (الخسارة)
25	34	ب- حقوق غير المسيطرين في الربح (الخسارة)
356	178	5- مجموع بنود الدخل الشامل الأخرى
16,389	(24,387)	6- إجمالي الدخل الشامل (5+4):-
16,364	(24,421)	أ- حقوق مساهمي الشركة في الدخل الشامل
25	34	ب- حقوق غير المسيطرين في الدخل الشامل
		7- خلاصة عن أعمال الشركة خلال السنة المالية:-

بلغ إجمالي الربح التشغيلي 70.6 مليون دينار للعام 2016 مقارنة بإجمالي ربح 98.9 مليون دينار خلال العام 2015، كما بلغ صافي الربح التشغيلي 5.0 مليون دينار للعام 2016. ويعود السبب الرئيسي لانخفاض إجمالي الربح التشغيلي لتراجع الإيرادات نتيجة لانخفاض متوسط أسعار التذاكر بنسبة 11% نظراً للمنافسة الشديدة من قبل الشركات الأخرى وخاصة الشركات المنخفضة التكاليف.

في حين بلغت صافي خسارة العام 2016 مبلغ 24.5 مليون دينار؛ ويعود السبب الرئيسي للخسارة لأخذ مخصص تدني عملة للجينة السوداني و المصري بمبلغ 19 مليون دينار تحوطاً للقرارات المتخذة في السودان والمتعلقة بفرض حافز على تحويل العملة إضافة لقرار الحكومة المصرية بتعويم سعر صرف الجنيه كما تم دفع مبلغ 3.5 مليون دينار تعويضات لتفويض برنامج التسريح الاختياري للموظفين في الشركة.

التاريخ

توقيع المدقق الخارجي
إبراهيم التوتونيون
عمان - الأردن

توقيع رئيس مجلس الإدارة

د. هزاع

إن هذه النتائج مستخرجة من سجلات الشركة ولم يتم التدقيق من أعمال التدقيق
وبالتالي قد تختلف النتائج المدققة مع هذه النتائج الأولية.

- حقوق غير المسيطرين: هي ذلك الجزء الظاهر في البيانات المالية المجمعة من صافي نتائج أعمال وصافي موجودات شركة تابعة والعائد إلى الأسهم التي لا تمتلكها الشركة الأم بصورة مباشرة عن طريق شركات تابعه لها.



Jordan Securities Commission (JSC)
Disclosure Department
Preliminary Results of Public Shareholding Companies

I- Main information:-

- **Name of the company:** Alia – The Royal Jordanian Airlines Plc (Royal Jordanian)
- **Sector:** Transportation
- **No. & date of registration:** (342) 05/ February / 2001
- **Authorized capital:** 246,405,342.
- **Paid-in capital:** 146,405,342
- **Name of Chairman of the Board:** H.E Said Samih Taleb Darwazah
- **Name of the General Manager:** H.E Captain Suleiman Reda Ahmad Obeidat
- **Name of the External Auditor:** Ernst & Young
- **Postal address:** ...302 Amman 11118 Jordan
- **Tel:** 0096265202010
- **Fax:** 0096265686210
- **E-mail:** Feras.Qarrain@rj.com

-
- The issuing Company shall publish its preliminary business results after completion of a preliminary audit by its auditor, within forty-five days of the end of its fiscal year, & shall provide the Commission with a copy thereof. (Disclosure Directives- Article 3, paragraph A).

7

II- Preliminary results (JD)

	<u>2016</u>	<u>2015</u>
1- Gross operating profit	70,643	98,909
2- Expected net (loss) income before tax	(24,485)	21,027
3- Expected provision for income tax	(80)	(4,994)
4- Net (loss) income after Tax attributable to:	(24,565)	16,033
a- Equity holders of the Company	(24,599)	16,008
b- Non controlling interests	34	25
5- Other comprehensive income	178	356
6- Total comprehensive income (4+5):	(24,387)	16,389
a- Equity holders of the Company	(24,421)	16,364
b- Non controlling interests	34	25

7- **Summary of the Company's performance for the last fiscal year**

Gross Operating Profit for the year 2016 amounted to JD 70.6 million compared to JD 98.9 million in 2015. Net Operating profit amounted to JD 5.0 million in 2016. The main reason behind the drop in the operating profit is the decrease in average ticket fares by 11% due to competition mainly because of low cost carriers.

2016 net losses amounted to JD 24.5 million; this result mainly from taking a provision of JD 19 million for currency valuation since the Sudanese government imposed incentive fees on currency transfers outside Sudan and floating of exchange rate for Egyptian pound, in addition to a provision of JD 3.5 million for voluntary staff release.

Signature of
Chairman of the Board



Signature of
the external auditor
ERNST & YOUNG
Amman, Jordan



Date

These results are based on the Company's records.
We did not complete our audit procedures.
Accordingly, the audited figures might be different from these results.

-Non controlling interest: The apparent part in the consolidated financial statements of the net business results & net assets of a Subsidiary Company that are not held directly by the Parent Company through its subsidiary companies.

